

Jean-Claude Thirion est tomblainois. Sa passion et son talent se retrouvent dans la photographie et en particulier la photographie animalière. Il est capable de rester des heures en planque, camouflé dans la nature, pour saisir l'instant, l'émotion, la vie, juste au bon moment. Regardez ces quatre photos prises à l'île de l'Encensoir à Tomblaine, c'est l'histoire d'une famille de pics épeiche. Est-ce de la photographie ou bien de la poésie ? C'est juste beau.



## A Tomblaine

Tomblaine  
mercredi 10 juin 2020 12:04

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
mercredi 10 juin 2020 12:04

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
mercredi 10 juin 2020 12:04

---

